



La Ville de Vichy et la SNCF communiquent

Le Pôle d'Echanges Multimodal de VICHY ouvre ses portes

Il est désormais possible de circuler librement dans le nouvel espace de vente de la gare voyageurs SNCF et d'accéder aux quais ou encore à la gare routière !

Elément central du pôle d'échanges, le bâtiment voyageurs a fait l'objet de réaménagements intégrant une remise à nu du bâtiment historique, la construction d'un vaste espace vitré constituant une galerie piétonne et donnant accès à la gare routière.

Un accès direct au passage souterrain est proposé depuis le hall central.

Un espace unique de vente propose toutes les prestations et services regroupés au même endroit pour en faciliter l'accès à la clientèle.

La rénovation du bâtiment voyageurs recevant l'espace de vente, le hall, la gare routière s'élève aujourd'hui à 5,3 millions d'euros, financée grâce à la participation de la SNCF (34 %), du FEDER (Fonds Européens) (16 %), de la Ville de Vichy (12 %), de la Région Auvergne (11 %), du Conseil Général de l'Allier (11 %), de l'Etat (10 %) et de la Communauté de Vichy Val d'Allier (6 %). Aujourd'hui, les travaux dont la maîtrise d'ouvrage était confiée à la SNCF sont achevés.

La gare de Vichy constitue une entrée de ville. Elle enregistre chaque année plus de 750 000 mouvements de voyageurs. Au croisement des lignes Paris / Clermont-Ferrand et Clermont-Ferrand / Lyon, elle devient une gare de correspondance placée au cœur du dispositif d'échanges et de rabattement des autres modes de transport.

Aujourd'hui plus qu'hier, la question des déplacements se présente comme un des défis majeurs de l'éco-mobilité. Aussi, une politique réussie des déplacements est avant tout un préalable nécessaire à l'établissement de l'équilibre territorial et à la consolidation de l'intérêt communautaire.

Contacts presse

Dominique LAGRANGE
Directrice de la Communication Ville de Vichy

Gilles LABRUNE
Directeur de la Communication régionale SNCF

Tél 04 70 30 17 02

Tél 04 73 99 72 07